



## SANTA MARIA DE BELL-LLOC

*La mención más antigua es del 14 de septiembre de 1260, fecha en la cual el vicario de la Cerdaña restituyó un campo al rector.*

*Se cree que tuvo anexa una domus hospitalis o casa de viajeros. Por su privilegiado emplazamiento se cree que Santa Maria de Bellloch sería un ejemplo de sacralización de un lugar de culto pagano muy arraigado. Pertenecía la pagus liviensis.*

*El edificio es del siglo XIII y consta de una única nave encabezada por una ábside semicircular. A pesar de reformas posteriores, parte de la nave conserva la vuelta de cañón así como el ábside cubierto con una vuelta de cuarto de esfera.*

*En la fachada sur encontramos una puerta con arco apuntado y en la de poniente el campanario de espadaña con tres ojos.*

*En San Juan de Dorres se conserva una talla de la Virgen María, quizás del siglo XI, bastante singular y sin comparación con las otras románicas por su simplicidad y exotismo. Se habla de un estilo escultórico arraigado en la tradición del trabajo de la madera de los pastores.*





